

Ausstellung im DRK-Seniorenzentrum Kell am See



Klicken Sie auf das Bild, um eine Großansicht des Bildes zu erhalten.

Ausstellung im DRK-Seniorenzentrum Kell am See

In den letzten drei Wochen des Schuljahres hat Grund- und Realschule plus Zerf/ Kell am See eine Kunstaussstellung im DRK-Seniorenheim in Kell am See durchgeführt.

In Zusammenarbeit mit Frau Bergtold, Leiterin des Seniorenheims und Frau Werner, Fachlehrerin für Bildende Kunst an der Grund- und Realschule plus, waren Arbeiten aller Altersgruppen und Klassenstufen zu sehen.

Unter Berücksichtigung der Lehrplanumsetzungen gestaltete die Grundschule (6 bis 10 Jahre) Bilder zu Werkbetrachtungen und dem bereits erfolgreich aufgeführten Musical mit "afrikanischem Themenbezug".

In der Orientierungsstufe (10 bis 12 Jahre) lag der unterrichtliche Schwerpunkt bei den Drucktechniken, die hier als Monotypie und Weißlinienschnitt in den Klassen 5a und 6b hergestellt wurden. Auch ganz individuell gestaltete Katzenbilder und leuchtende Herbstimpressionen dieser Klassenstufe waren zu sehen. In der 6a gestalteten die Kinder "plastische Figuren" aus dem Werkstoff "Draht".

Die Fortführung des Themas "Plastik" fand in der Sekundarstufe I (13 bis 16/17 Jahre), hier 7b statt, die Kleinplastiken aus Pappmaché formten. Von der Perspektive (Mischtechnik) über Objektzeichnungen aus Kreide (8a und 8c) spannte sich der Bogen zu farbenfrohen Stillleben und Tanzdarstellungen der 9a, um abschließend bei Picassos Darstellung von Frauenportraits (10a und 10b) zu enden.

Marie-Luise Werner, Lehrerin für Bildende Kunst